

Título: Coordinan acciones para potenciar plan de trabajo en proyectos de ciencias

CMDS está realizando hace varias semanas una serie de trabajos de mejoramiento y limpieza en sus unidades educativas para que estén impecables.

“El retorno a clases de los 40 mil estudiantes para los distintos niveles está fijado para el próximo

agosto”, según Esterinas, secretaria ejecutiva de la CMDS.

En tanto, las autoridades regionales ya iniciaron el plan del “Súper Lunes” y uno de los puntos importantes de esta semana será la fiscalización al transporte público y co-

loragasta, señaló que tenemos una planificación que contempla la participación de un número importante de Carabineros, sin alterar los servicios habituales de prevención del delito. Desde muy temprano, Carabineros estará presente en distin-

tos serán utilizados para detectar cualquier accidente que pueda ocurrir”.

Por último, hizo el llamado a las personas a tomar todas las precauciones para la semana, como manejar con cuidado, salir con tiempo, entre otros. ☺

va empresa adjudicataria, se trata de Alicopsa, que llega para estar durante tres años entregando la alimentación a las y los alumnos de la región.

Entre las mejoras implementadas en esta licitación, se encuentra el saldar con que contará cada

cedor de un millón y medio de raciones en toda la región, lo que significa un importante aporte para miles de familias que cuentan con el soporte de Junaeb, que garantiza la buena nutrición de niños, jóvenes y adolescentes. ☺



REPRESENTANTES DEL NODO Y SEREMI DE CIENCIAS SE REUNIERON.

Coordinan acciones para potenciar plan de trabajo en proyectos de ciencias

Representantes del Nodo CTCi Desierto Vivo y la Seremi birregional de Ciencia Antofagasta-Atacama se reunieron para seguir avanzando en un plan de acción conjunto para alinear sus estrategias y potenciar iniciativas en las regiones. Respecto al encuentro, el director del Nodo, Fernando Álvarez, hizo hincapié principalmente al plan de traba-

jo para este cuarto año junto a la seremi, que tiene que ver con apoyar el trabajo de la secretaría ministerial, “también complementar agendas del Nodo en materia de vinculación y en materia también de actualización de nuestra hoja de ruta como fortalecimiento de la gobernanza del nodo”. A su vez, la seremi Romina Figueroa destacó que “el

Nodo Desierto Vivo es un ejemplo del trabajo colaborativo que conecta a la ciencia con el territorio. La investigación y la innovación son fundamentales para desarrollar estrategias que nos permitan conservar nuestros ecosistemas y, al mismo tiempo, generar oportunidades de desarrollo sustentable materializadas en un plan de trabajo”.

Entre las áreas de mayor interés, se destacó la importancia de iniciativas como la agricultura en el desierto, un tema clave para el desarrollo sostenible de la macrozona. La colaboración entre las entidades permitirá fortalecer este y otros proyectos, impulsando la innovación y el crecimiento científico en la región. ☺